



## SCOOP : MAX LA GODASSE REMPLIE !!

*C'est finalement officiel. Après une année sabbatique, Maxime Petitjean, la « Justine Hénin » du XV du Parlement, résigne pour cette nouvelle saison. D'autres recrues intègrent l'effectif : Thierry Renard (de retour de Guyane) Marc-Antoine, et François Obringer (Champion en Nouvelle-calédonie). Une saison qui verra les joueurs de Patrick Leclercq affronter Versailles, Brétigny, GT, Épinay, mais aussi les parlementaires anglais, Italiens et les néo-zélandais, champions du monde parlementaires. Pourvu que ça dure !!*



## LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 23 Septembre 2010

# ON NE RIGOLE PLUS!

**APRÈS UNE FIN DE SAISON 2009-2010 DÉLICATE MAIS DIGÉRÉE (DIVERSES DÉMISSIONS, DÉPART DU GUTH, SCISSION AU SEIN DE L'ASCAN RUGBY, AVEC DEUX SECTIONS RUGBY DÉSORMAIS), LE RUGBY EST ENFIN DE RETOUR. LE XV DU PARLEMENT A TRÈS BIEN COMMENCÉ SA SAISON PAR UNE BELLE PARTICIPATION AU TOURNOI GMF DE RUGBY A SEPT (ORGANISÉ AU PROFIT DE L'ASSOCIATION PHILIPPE SELLA). CÔTÉ CARNET ROSE, LE TROISIÈME LIGNE DE L'ASCAN THIERRY LEFRAND TENTE LUI LA « RÉUNIFICATION » EN SE MARIANT CE SAMEDI. PROCHAIN MATCH DU XV DU PARLEMENT VENDREDI 1<sup>er</sup> OCTOBRE A VERSAILLES**



**Marcoussis, Tournoi à 7 GMF, 18 septembre 2010:**

**Thierry Lefrand est tout sourire. Meilleur marqueur du Tournoi GMF (4 essais le même jour), le joueur du XV du Parlement a put profiter de sa dernière semaine de « joueur célibataire »...**